

Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:

Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch
www.kath-vmp.ch
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator:

Pfarrer Andreas Rellstab
Vialstr. 12, 7205 Zizers
Tel. 081 322 24 42

Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch
Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz
Tel. 081 332 38 66

Präsidentin Pfarreirat:

Zita Gander
Nussbomstuck 767, 7214 Grüşch
Tel. 081 330 32 64

Religionslehrerin:

Beatrice Zehnder, Schalmans 68
7302 Landquart, Tel. 081 322 63 26

Gottesdienste

Sonntag, 19. August 2012

10.00 Familien-Wortgottesdienst der
Liturgiegruppe mit Kommunion
gestaltet von Zita Gander und Elvira
Bonar in Schiers

Opfer: Missionsgesellschaft Immensee

Weitere Daten

Freitag, 17. August 2012

18.00 Pizza backen auf dem Begegnungs-
platz in Pardisla

Freitag, 24. August 2012

18.00 Bräteln auf dem Begegnungsplatz

Mitteilungen

Familiengottesdienst zum Schulstart am Sonntag, 19. August um 10.00 Uhr in Schiers

Für viele Kinder und Lehrpersonen beginnt am
kommenden Montag, nach den langen Som-
merferien, die Schule wieder. Viele Erwachse-
ne steigen wieder in den Berufsalltag ein.
Damit dieser Anfang unter einem guten Stern
steht, bitten wir Gott in einem Familiengottes-
dienst um seinen Segen.

A wie Anfang, Alphabet, Arbeit, Aufgaben, Al-
ter, Altar ... Solche A-Wörter werden uns
durch die Feier begleiten.

Wir laden alle Pfarreiangehörigen, ganz be-
sonders aber Familien mit schulpflichtigen
Kindern, ganz herzlich zu diesem Anlass ein.

Kollekte: Es ist nicht selbstverständlich, dass
die Kinder auf der ganzen Welt zur Schule ge-
hen können, deshalb geben wir unsere Kollekte
der Missionsgesellschaft Immensee, die in
Südamerika Schulprojekte fördert und unter-
stützt.

Abwesenheit von Pfarradministrator Rellstab

Vom 3. August bis 2. September macht unser
Pfarradministrator sogenannte ignatianische
Exerzitionen. Diese 30-tägige Einkehr geht auf

den Gründer des Jesuitenordens zurück, auf
den hl. Ignatius von Loyola, und finden in der
Nähe von Fribourg statt. In dieser Zeit ist Pfr.
Rellstab nicht erreichbar.

Rückblick Pfarreilager 2012

Vom 5.–11. August 2012 waren wir (Total 40
Personen) im Pfarreilager in Trans unterwegs.
Jeden Abend durften die Kinder einen Lager-
bericht verfassen. Diese Berichte werden hier,
so wie es die Kinder verfasst haben, publiziert:

Sonntag, 5. August 2012 (Tag 1)

Unser Thema war «Zuhören». Priska hat in der
Kirche eine Geschichte über den Wombat er-
zählt. Nach dem Gottesdienst in der Kirche
Pardisla fuhren wir mit dem Zug und dem
Posti nach Trans. Nach der Ankunft bezogen
wir unser Zimmer und danach spielten wir je-
de Menge tolle Spiele. Als die Trompete zwei-
mal erklang, gingen einige Auftischen. Nach
drei Malen Trompetenerklang freuten sich
schon alle auf die feinen Spagetti die die Kö-
chin Priska mit viel Mühe für uns gekocht hat-
te. Unser Lagerhaus ist cool.

(Bericht von:

Gian-Marco, Nico, Luana, Lavinia)

Montag, 6. August 2012 (Tag 2)

Heute Morgen hatten wir ein Geländespiel ge-
macht. Und ich hatte gegen Joel einen Ping-
Pong-Spiel gemacht und dreimal verloren. Je-
des Mal habe ich einen Trauna (Anmerkung
der Redaktion: unser Lagergeld) verloren.

(Bericht von: Gianluca)

Wir haben am Nachmittag Portemonnaies,
T-Shirts und eine Fahne gemacht. Wir haben
noch verschiedene Spiele gemacht.

(Bericht von: Heidi)

Nachher gab es Abendessen. Es gab Fotzel-
schnitten mit Zimt + Zucker und Apfelmus.

(Bericht von: Hannah)



Dienstag, 7. August 2012 (Tag 3)

Am Dienstag Morgen hatten wir eine Olympiade,
die die Oberstüfler organisiert haben.

Es gab: Bei Leonie ein Puzzle, das man in 3
min so viele Teile wie möglich zusammensetzen
musste.

Beim Spiel von Berenike musste man einen
Schwamm ins Wasser tauchen und eine Stre-
cke rennen, dabei durfte man so wenig Was-
ser wie möglich verlieren.

Bei Silvana machte man das Spiel 1, 2 oder 3.
Bei Ivan musste man einen Ping-Pongball,
durch zwei Schnüre in einen Krug, Glas oder
Becher treffen.

Zum Mittagessen gab es Kartoffelstock, Ham-
burgerfleisch und Gemüse.

Am Nachmittag mussten wir ein Naturmanda-
la machen: aus Steinen, Gras und Blumen.

Die kleinen Kinder durften noch Seilbahn fah-
ren. Die Bahn hatte Roman, Mirjam und Joel
gebaut.

Zum Nacht gab es Wienerli im Teig.

(Bericht von:

Janina, Thomas, Ursin, Sidonia, Laura)



Mittwoch, 8. August 2012 (Tag 4)

Heute Morgen hatten wir drei Posten zu erle-
digen: Speckstein schleifen, Fackeln basteln
und Blachenvolleyball zu spielen. Wenn wir al-
les erledigt hatten, durften wir Pause machen.

Als Mittagessen gabs Pizza zum selber be-
legen. Am Nachmittag hatten wir eine Wasser-
olympiade: Steine fischen, Ballonvolleyball,
Münzen versenken, Schwammstafette, Seifen-
rutschbahn und Wassermalerie. Anschliessend
machten wir eine Wasserschlacht. Folgendes
gab es zum Nachtessen: «Äpler Magarona»
mit Tomatensalat. Zum Abendprogramm gab
es ein Kino-Open-Air.

(Bericht von:

Rahel, Linus, Meikel, Michelle, Flurin)



Der zweite Teil des Lagerberichtes und weite-
re Fotos finden Sie im nächsten Pfarrblatt
oder unter www.kath-vmp.ch oder
www.facebook.com/kath.vmp